



## Fréquences appels et sms.

Par **Emmanuelle Somoano**, le **30/11/2018** à **18:33**

Bonjour,

En Septembre dernier j'ai fais un déni total de grossesse et n'étant plus avec le papa (notre relation n'a duré que 2mois), j'ai voulu prévenir le papa. Depuis il l'a reconnu et me rend la vie impossible. Il vient quand il en a envie sans prévenir depuis une procédure (JAF) a été lancée et l'audience aura lieu en Février. Notre enfant n'a que deux mois et le prend toute l'après midi un samedi sur deux alors qu'il est censé venir le voir au domicile mais rien n'a encore été statué sinon il fait intervenir la police téléphoniquement parlant et je dois lui laisser à partir de 10h et il le ramène parfois à 19h30 ou 21h ou bien pas du tout et là en revanche la police n'intervient pas téléphoniquement parlant. Tous les jours il m'envoie des sms avec toujours les mêmes questions jusqu'à maintenant je répondais tout le temps mais ma question est: suis-je dans l'obligation de répondre tous les jours sans que ça me porte préjudice ?

Existe-t-il un texte de loi que je puisse lui envoyer?

Merci.